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Requerimento 
 
 Considerando noticias que têm vindo a publico recentemente dando 
conta da intenção da Lotaçor de reduzir o número de lotas existentes na 
Região de 44 para 11, sendo que S. Miguel e Terceira ficarão com 4 lotas e 
as restantes ilhas com apenas 1 em cada; 
  
 Considerando que, apesar de alguns desmentidos locais, essas 
mesmas noticias foram re-confirmadas no passado dia 9 de Abril, em 
declarações do responsável da Lotaçor ao Jornal Açoriano Oriental; 
 

Considerando que a Ilha do Pico é a segunda dos Açores em volume 
de pescado descarregado; 
  

Considerando que a Ilha do Pico tem um perímetro de mais de 100 
Quilómetros, com povoações distribuídas ao longo da orla costeira de uma 
forma muito dispersa; 

 
Considerando que neste momento estão 12 lotas abertas em toda a 

Ilha; 
 
 Considerando que, para além dos funcionários do entreposto da 
Madalena, apenas existem, a tempo inteiro, 2 nas Ribeiras, 1 nas Lajes e 
outro em S. Roque; 
 
 Considerando os protestos de muitos pescadores picoenses face às 
noticias citadas e a sua preocupação em relação a esta intenção da Lotaçor; 
 
 Considerando que, a fecharem as lotas, as próprias populações 
podem ficar prejudicadas na aquisição directa de peixe nos vários portos 
em favor dos intermediários; 
 
 Considerando que será importante, face ao descrito, que se 
mantenham lotas abertas nos 3 Concelhos da Ilha e que estas se localizem 
em zonas geográficas que abranjam o Norte, o Sul, mas também a ponta da 
Ilha; 
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 Considerando que nas Ribeiras do Pico existe inclusivamente um 
edifício da Lotaçor que tem condições para fazer a venda em leilão do 
pescado, tendo ainda 2 câmaras de frio (uma de congelação e outra de 
refrigeração), 1 gabinete, 1 silo de gelo, 1 câmara de isco e 1 túnel de 
congelação; 
 
 Considerando que o encerramento de lotas poderá fazer aumentar os 
riscos de fuga à lota;  
 

Considerando os prejuízos sociais e económicos que poderão advir 
se a Lotaçor levar por diante a sua intenção; 
 
O Deputado abaixo assinado, ao abrigo das disposições regimentais 
aplicáveis, vem requerer o seguinte: 
 
1 – Informação acerca dos estudos que levaram à noticiada decisão de 
encerrar lotas. 
 
2 – Informação sobre as lotas do Pico que irão fechar e sobre o que 
acontecerá aos funcionários e equipamentos. 
 
3 – Informação acerca de eventuais negociações que tenham sido 
efectuadas com pescadores e compradores de peixe acerca desta matéria. 
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